



Les Gets
Portes du Soleil

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Gets, le 07/07/20

Annulation de la manche de Coupe du Monde Mountain Bike UCI Mercedes-Benz 2020

Cet été, les meilleurs pilotes de la planète devaient à nouveau s'affronter sur les pistes gétoises et offrir au public un spectacle aussi exceptionnel que l'an dernier lors de la Coupe du Monde de juillet.

En cette année inédite liée à la crise du Covid-19, les bouleversements du calendrier VTT sont nombreux, les annulations parfois inévitables. C'est le cas de la station des Gets qui, en accord avec l'Union Cycliste Internationale (UCI) et la Fédération Française de Cyclisme (FFC), se voit elle aussi contrainte de renoncer. Pour des raisons de sécurité sanitaire, la Coupe du Monde Mountain Bike UCI Mercedes-Benz qui devait se tenir du 18 au 20 septembre 2020 n'aura donc pas lieu.

En effet, l'assurance de pouvoir organiser les épreuves de Descente et de Cross-Country dans de bonnes conditions et garantir l'accueil et la sécurité du public est impossible. Rappelons que la Coupe du Monde UCI 2019 aux Gets avait attiré près de 100 000 spectateurs sur les 3 jours de l'événement.

C'est une décision logique au regard des mesures drastiques difficilement applicables liées à la situation mondiale, mais une immense déception pour Les Gets et ses habitants. Cependant, chacun reste plus que jamais motivé pour l'avenir, la station reste engagée dans les futures grandes échéances internationales, notamment la Coupe du Monde 2021 et les Championnats du Monde Mountain Bike UCI Mercedes-Benz 2022.

Veillez trouver ci-joint le communiqué de presse officiel de l'UCI, publié ce jour sur le calendrier des événements UCI 2020.

CONTACTS

LES GETS

Alexis BONGARD

Directeur Les Gets Tourisme

Tél : 06 58 22 43 25 - direction@lesgets.com

Chrystelle FELISAZ

Presse Les Gets Tourisme

Tél : +33 (0)6 10 23 77 47 - communication@lesgets.com



Les Gets
Portes du Soleil

PRESS RELEASE

Les Gets, 07/07/20

Cancellation of the Mercedes-Benz 2020 UCI Mountain Bike World Cup round

This summer, the world's best pilots were once again set to compete on the tracks in Les Gets, offering the public a show as exceptional as last year's World Cup in July.

In this unprecedented situation due to the Covid-19 crisis, the consequences in the mountain bike calendar are numerous, and cancellations are sometimes inevitable. This is the case of Les Gets which, in agreement with the UCI and the French Cycling Federation (FFC), is also forced to give up. For health and safety reasons, the Mercedes-Benz UCI Mountain Bike World Cup, which was scheduled to take place from 18 to 20 September 2020, is therefore cancelled.

Indeed, it is impossible to guarantee that the Downhill and Cross-Country events can be organised in good conditions and that the public will be welcomed and safe. It should be remembered that the 2019 UCI World Cup in Les Gets attracted nearly 100,000 spectators over the three days of the event.

This is a logical decision in view of the drastic measures that are difficult to apply due to the global situation, but a huge disappointment for Les Gets and its inhabitants. However, everyone remains more motivated than ever for the future, as the resort remains committed to future major international events, notably the 2021 World Cup and the 2022 Mercedes-Benz UCI Mountain Bike World Championships.

Please find attached the official UCI press release, published today on the UCI 2020 calendar of events.

CONTACTS

LES GETS

Alexis BONGARD

Director Les Gets Tourisme

Tel: 06 58 22 43 25 - direction@lesgets.com

Chrystelle FELISAZ

Press Department Les Gets Tourisme

Tel: +33 (0)6 10 23 77 47 - communication@lesgets.com